

Behm International fait redémarrer Trailor ACTM et BTK

by Usine Nouvelle - mardi, juin 12, 2012

<http://correspondances.fr/behm-international-fait-redemarrer-trailor-actm-et-btk/>

Trailor ACTM international et Behm Titan Kaiser fusionnent au sein de Behm International pour développer le marché du véhicule industriel de spécialité à l'export.

Annoncée début juin, la fusion entre Trailor ACTM, spécialiste des semi-remorques implanté à Lunéville (Meurthe-et-Moselle) et Behm Titan Kaiser (BTK), fabricant véhicules de transport destinés aux marchandises et au BTP basé à Thionville (Moselle) arrive à point nommé pour consolider deux entreprises fragilisées.

Filiale lorraine du groupe TAI basé à Montélimar (Drôme), Trailor a perdu 61 postes en début d'année, passant ses effectifs à 42 personnes. Le groupe BTK, propriétaire des marques Behm, Titan et Kaiser, qui emploie 240 salariés, a pour sa part obtenu la prolongation de la période de sauvegarde pour son usine Kaiser de Longuyon (Meurthe-et-Moselle), spécialisée dans fabrication de bennes.

Behm International, qui compte 350 salariés répartis sur cinq sites de production, escompte un chiffre d'affaires de plus de 60 millions d'euros lorsque les synergies se seront concrétisées.

Actionnaires du nouvel ensemble, Emile Behm et le fonds d'investissement Perceva Capital comptent sur ce rapprochement pour redéployer l'export et contrer la morosité du marché français.